

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui que la deuxième réunion du comité ministériel Canada-Mexique se tiendra à Mexico les 28 et 29 janvier. La composition de la délégation canadienne sera annoncée plus tard.

La décision de mettre sur pied un tel comité bilatéral à l'échelon ministériel a été prise à la suite de la mission ministérielle en Amérique latine de 1968, qui a reconnu l'importance du Mexique dans le cadre des relations du Canada avec ses voisins de l'hémisphère occidental.

Le comité a tenu sa première séance à Ottawa en octobre 1971. Après la visite d'Etat du président Echeverría au Canada au printemps dernier, on a convenu de s'occuper des préparatifs de la deuxième session du Comité, qui serait tenue cette fois à Mexico avant la fin de l'année.

Les ministres traiteront de toute une gamme de problèmes économiques et politiques internationaux qui sont d'un intérêt commun pour les deux pays tout comme de sujets bilatéraux particuliers, y compris le commerce, les politiques d'investissement, le tourisme, les affaires culturelles et l'immigration.